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Tobias desautoriza prévia do PSDB em Lençóis
Presidente do PSDB no Estado, Pedro Tobias descarta prévias onde prefeito tem direito à reeleição; “ isso vale para o Brasil todo", garante
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TERCEIRA COLUNA

Nardeli depõe 
em processo de 
infidelidade

O vereador Nardeli da Silva 
prestou depoimento em processo 
de infidelidade partidária movido 
contra ele pela Procuradoria Regio
nal Eleitoral. Também foram ouvi
dos o assessor legislativo Anderson 
Burato, o policial militar Reginaldo 
Lemos, o presidente da Câmara de 
Areiópolis, Carlos Alberto Leite, e 
o atual presidente do Partido Verde, 
Ailton Tipó Laurindo. Além de Nar- 
deli, Adilson Bernardes responde 
por infidelidade partidária. Mas o 
processo mais adiantado da região 
é o do vereador de Macatuba, An- 
tonio Carlos Pedroso, que trocou o 
PPS pelo PSDB. (3)

AGUDOS

Sapateado é atração 
no dia 2 de março 0

FACILPA 2012

Anjos de Resgate vem 
no dia 1° de Maio

PROGRAMAÇÃO COMPLETA

26/04 (QUINTA-FEIRA)
Renovados, Alfarock e Suicidal Dog

27/04 (SEXTA-FEIRA)
João Bosco & Vinícius

28/04 (SÁBADO)
M ilionário e Jo sé  Rico

29/04 (DOMINGO)
Edu Lencioni

30/04 (SEGUNDA-FEIRA)
M ichel Teló

01/05 (TERÇA-FEIRA)
M issa  do Trabalhador, Anjos de Resgate e 
André & M atheus

02/05 (QUARTA-FEIRA)
C assiane (gospel)

03/05 (QUINTA-FEIRA)
Munhoz & M ariano

04/05 (SEXTA-FEIRA)
Paula Fernandes

05/05 (SÁBADO)
Thiaguinho

06/05 (DOMINGO)
Leonardo

CARNAVAL 2012

Atrações
começam
amanhã

Começam amanhã as festivida
des do Carnaval 2012 em Lençóis. 
A primeira atração é o desfile do 
bloco da Emília e do Visconde. A 
concentração é às 14h30, em frente 
à Biblioteca Infantil Monteiro Lo
bato, no Espaço Cultural. O desfile 
acontece às 15h, com carro de som, 
batucada e os personagens.

À revelia do comando estadual 
e sem consultar a prefeita Bel Lo- 
renzetti, candidata natural do PSDB 
à Prefeitura de Lençóis Paulista, o 
presidente local do partido, Marcos 
José Lini, está convocando os filia
dos tucanos para participarem das 
prévias eleitorais que vão escolher 
o candidato a prefeito do PSDB em 
2012. A decisão desrespeita uma 
norma tucana que garante legenda 
ao prefeito que pode disputar a ree
leição, caso de Bel. Em edital publi
cado na edição de hoje de O ECO, 
Lini marca as prévias para o dia 25 
de março, no Centro de Formação 
Profissional Prefeito Ideval Paccola. 
Ouvido pelo O ECO, Pedro Tobias 
-  presidente estadual tucano -  foi 
taxativo ao reafirmar que nas ci
dades onde prefeito tem direito à 
reeleição, a preferência é dele. A

declaração de Tobias sela o destino 
de Lençóis Paulista, garantindo a 
legenda para a candidatura de Bel 
à reeleição. "As prévias só serão re
alizadas nas cidades onde não existe 
candidato natural. Onde o prefeito 
é do PSDB, ele tem direito à reelei
ção e não há prévias. Isso é norma 
e vale para todo o Brasil, incluindo 
Lençóis Paulista", decretou Tobias. 
O edital publicado hoje em O ECO 
convoca os filiados há mais de seis 
meses do PSDB para apresentarem 
seus nomes à legenda até o dia 16 
de março, se quiserem concorrer a 
prefeito nas eleições de 7 de outu
bro. Lini foi procurado para falar 
sobre as prévias. O presidente do 
diretório municipal afirmou que es
tava ocupado e pediu para retornar 
mais tarde. Depois disso, Lini não 
atendeu mais às ligações do jornal.

ADMINISTRAÇÃO

Bel e Luiz Carlos trazem 
R$ 1,6 mi para a ETE ®
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Com os dias
contados

Quem gosta do horário de verão já pode ir se despedindo. 
Termina no domingo 26 a edição 2011/2012 do horário 
de verão mais longo da história. Na ocasião, os relógios 
deverão ser atrasados em uma hora.
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CAM ARA

Tupã cobra firmeza 
e credibilidade 
do Legislativo

Na sessão de segunda-feira 13, o 
vereador Claudemir da Rocha Mio, 
o Tupã, foi destaque. Em um discur
so inflamado, defendeu a retomada 
da credibilidade da Câmara, abala
da em 2011 por uma avalanche de 
denúncias contra vários vereadores. 
Segundo ele, a desvalorização do 
Poder Legislativo é um reflexo das 
denúncias de irregularidades na 
contratação de empresas, além da 
suspeita do uso irregular do carro 
oficial da Câmara, alvo de inquéri
tos no Ministério Público. "Tem vá
rios vereadores que trabalham em 
prol da melhoria da cidade, cada 
parlamentar precisa ser avaliado 
individualmente. O que não pode
mos é deixar o Poder Legislativo 
acabar", afirmou.

POLICIA

Casal é preso no Júlio Ferrari 
em operação contra as drogas

APREENDIDOS Casal é preso em operação que retirou drogas de circulação

Ontem pela manhã, uma opera
ção conjunta entre a Polícia Civil e 
a Polícia Militar terminou na prisão 
de um casal em uma residência 
no conjunto Maestro Júlio Ferrari. 
G.F.V e I.M.V, ambos com 24 anos, 
estavam com 200 gramas de crack, 
6 gramas de cocaína e 220 gramas 
de maconha. Foram encontrados 
também dinheiro, um simulacro de

arma de fogo, uma balança de pre
cisão, munição calibre 12, telefones 
celulares e materiais para constru
ção civil. O casal foi preso em fla
grante e conduzido até a delegacia. 
Segundo o delegado Renzo Santi 
Barbin, os dois não tinham passa
gem pela polícia. Eles confessaram 
o crime e serão autuados por tráfico 
de entorpecente.
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RÁDIO
Pela consciência dos condutores, Bel 
anuncia campanha de trânsito em 
reunião com a imprensa no dia 23 de 
fevereiro.

C & T
Jogo "UFC Undisputed 3" foi 
lançado em São Paulo. Game 
chegou às lojas brasileiras na 
terça-feira 14, por R$ 180

Fechamento 
desta edição:19h40 ^
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Opinião C
FRASE
• "Os erros cometidos são do Formigão, porque ele era o responsável 
pela Câmara. Os erros cometidos são do Juruna, que é o atual 
presidente e também é o responsável pelo que acontece aqui."

Claudemir Rocha M io  (PR), o Tupã

PARA PENSAR
"A liberação da energia 
atômica mudou tudo, menos 
nossa maneira de pensar"

Albert Einstein

/////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^

M ais do que questão de imagem

N
a edição de hoje, O ECO veicula 
uma matéria sobre o discurso 
contundente do vereador Clau

demir Rocha Mio (PR), o Tupã, sobre 
a necessidade de melhorar a ima
gem do Legislativo lençoense. Sem 
papas na língua, o vereador admite 
que a situação da Câmara frente ao 
eleitor não é das melhores e deixa 
transparecer a preocupação com a 
generalização da opinião pública.

Ao fazer isso, Tupã reconhece 
que nunca foi tão fácil dizer "são 
todos iguais". Até que ponto o v e 
reador está preocupado com a cre

dibilidade do Legislativo e onde 
essa preocupação passa a ser 
pessoal, com a diminuição das 
chances de reeleição dos seis 
vereadores que -  até o mo
mento -  não estão envolvidos 
em qualquer denúncia?

Tupã discursa bem, mas 
também tomou medidas. Quer 
saber quantos são, quem são e 

quanto ganham os cargos de

confiança da Câmara. Segundo ele, 
essas informações são um caminho 
reto em direção ao processo de "m e
lhoria da imagem" que o vereador 
pretende implementar.

Fica a pergunta: por que essa me
dida foi tomada só agora? Tupã -  ou 
qualquer vereador que seja -  não 
poderia ter se movimentado antes, 
talvez no começo de 2011, quando 
os ventos começaram a soprar con
tra a Câmara?

Independente dos motivos, a 
ação representa uma gota de efi
cácia, que sempre costuma render 
bons frutos. Talvez seja tarde para 
tentar salvar a imagem dos verea
dores que não estão envolvidos em 
qualquer denúncia. Mas Tupã tem 
razão ao ressaltar a importância do 
Legislativo para o processo demo
crático, e para que os parlamentares 
-  em qualquer esfera do poder -  pos
sam desempenhar plenamente seu 
papel de representar o povo, credi
bilidade é fundamental.

///////////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^
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Joio, trigo e voto
Saulo Adriano
é jornalista e mestre em 
Comunicação Social 
saulo_adriano@itelefonica.com.br

V ivemos em um mundo que há 
muito tempo (se é que algum 
dia chegou a realmente ser) 

deixou de ser cartesiano. Nada está 
racionalmente separado em blocos, 
perfeitamente isolado do resto. No 
mundo atual, tudo é osmótico, ho- 
lístico, inter-relacionado... Tudo está 
em pleno contato, interferindo um 
no outro permanentemente.

Recorro ao exemplo bíblico do joio 
e do trigo, reforçando a metáfora de 
que o bem e o mal andam lado a lado, 
tocam-se, convivem e, algumas ve
zes, podem contaminar-se. Joio nun
ca deixa de ser joio. Trigo nunca deixa 
de ser trigo. Mas há uma porção boa 
no joio, que tem sua função social no 
mundo natural, e uma dose de toxina 
no trigo, que -  contaminado -  deixa 
de ser alimento e vira veneno.

Felizmente, para quem conhece o 
tempo certo de retirar o joio do meio 
do trigal, este não é contaminado por 
aquele, apesar da convivência e até

da similaridade das duas plantas. É 
um momento interessante esse de 
separação que antecede à colheita.

E o voto, quando entra na histó
ria? Obviamente, quando chega a 
eleição. Temos um processo eleitoral 
batendo à nossa porta cidadã. Ou
tubro de 2012 é, ao mesmo tempo, 
época de início do plantio dos pro
jetos futuros e de colheita da safra 
plantada no passado. É quando o 
eleitor ganha os poderes de sem e
ador e de julgador. É quando o cida
dão escolhe que semente de traba
lho quer plantar para os próximos 
anos e é quando ele pode erradicar 
o que é joio no meio político.

No contexto eleitoral, a metáfora 
do joio e do trigo se mistura perfeita- 
mente ao poder do voto. E comprova, 
mais uma vez, que não há nada es
tanque em si mesmo. Neste momen
to, a milenar arte de plantar e colher 
ensina as lições de como projetar um 
futuro melhor para todos na sua co
munidade. Basta olhar o horizonte 
político e saber quais são as carac
terísticas visíveis do trigo. O que não 
for trigo, ainda que seja outra coisa, 
vira joio. Boa escolha, eleitor.

CM
OD

<

Brincando com a responsabilidade
Carol Ferreira
é jornalista
carol@jornaloeco.com.br

0 Carnaval será comemorado na 
terça-feira, 21, mas a tradição 
dos desfiles de rua em cida

des como Rio de Janeiro e São Paulo 
e as folias no nordeste, comandadas 
principalmente pelos estados de Per
nambuco e Bahia, prolongam a data, 
fazendo com que a festa comece en
tre hoje e amanhã. Este, talvez, seja 
o feriado mais esperado pelos jovens. 
A festa popular é sinônimo de alegria, 
descontração e quebra de limites. 
Mas, é preciso responsabilidade.

Ouvi uma frase hoje que me fez re
fletir. Uma destas revistas destinadas 
ao público feminino trouxe uma maté
ria que encerrava com o pensamento: 
"Lembre-se que na quarta-feira tudo 
volta ao normal". Ao comentar sobre a 
leitura, uma amiga disse se preocupar 
com as consequências das atitudes 
inconsequentes que são tomadas du
rante estes dias de festa.

A colocação foi muito feliz. Parece

que as pessoas esqueceram os limites 
da saúde, da responsabilidade com o 
bem mais valioso, que é a própria vida. 
Só porque é Carnaval pode tudo. Não 
acredito que exista promiscuidade ou 
alcoolismo de Carnaval.

Uma festa não deveria ser utilizada 
como desculpa para os excessos. Mas 
também, pudera. Historiadores afirmam 
que o Carnaval já foi criado para este 
fim. Os últimos dias que antecedem a 
Quarta-feira de Cinzas, primeiro dia de 
Quaresma para os católicos, sempre fo
ram marcados por festividades relacio
nadas aos "deleites dos prazeres da car
ne". A palavra seria originária do latim, 
sendo 'carnis' em latim carne e 'valles' 
prazeres. Até o dicionário Michaelis em 
uma de suas definições para a palavra 
Carnaval traz "orgia" como sinônimo.

Cabe a cada um analisar suas pró
prias escolhas. Um momento de des
lize pode trazer consequências para 
toda a vida. Realmente, na quarta-fei
ra tudo volta ao normal e, dependen
do de como a festa foi 'vivida', a dor 
de cabeça pode ser eterna e a ressaca 
moral. Analisemos.

Nardeli depõe em 
processo por infidelidade

Na segunda-feira 13, o vereador Nardeli da Silva (PSC) prestou depoi
mento em processo de infidelidade partidária movido contra ele pela Pro
curadoria Regional Eleitoral. Além de Nardeli, foram colhidos depoimentos 
do assessor legislativo, Anderson Burato, do policial militar, cabo Reginaldo 
Lemos, do presidente da Câmara de Areiópolis, Carlos Alberto Leite (PV) e 
do atual presidente do PV, como testemunhas da defesa do ex-vereador 
verde. O ex-vereador e atual presidente do PV de Lençóis Paulista, Ailton 
Tipó Laurindo também foi ouvido como testemunha de acusação.

APURAÇÃO
Nardeli prestou depoimento 

na segunda-feira sobre proces
so por infidelidade partidária.

Relembrando
Foram abertos dois processos 

por infidelidade partidária contra o 
vereador Nardeli da Silva, após ele 
ter trocado o PV pelo PSC em ou
tubro de 2011. Um dos processos - 
interposto pelo suplente Juracy dos 
Santos -  foi encerrado. Como ele é 
o quarto suplente o juiz considerou 
que ele não poderia "pular" os pri
meiros suplentes.

Processo 2
No entanto, outro processo foi 

aberto pela Procuradoria Regional 
Eleitoral, este sim considerado vá
lido. Este processo está na fase de 
oitivas -  depoimentos -  que foi o 
que aconteceu na segunda-feira, no 
Fórum de Lençóis Paulista.

Outros casos
Além de Nardeli, Adilson Bernar- 

des -  que trocou o PSDC pelo PMDB 
-  também responde processo por 
infidelidade partidária. Mas o pro
cesso de infidelidade mais adian
tado da região é o do vereador de 
Macatuba, Antonio Carlos Pedroso, 
que trocou o PPS pelo PSDB. O pro
cesso de oitivas já foi encerrado e 
agora a Justiça Eleitoral analisa os 
depoimentos.

Sem clima?
Hoje tem sessão da Câmara de 

Vereadores de Agudos. O encontro 
semanal dos vereadores promete 
ser tenso. Isso porque, esta será a 
primeira sessão ordinária depois da 
troca de comando do Poder Legis
lativo. Alegando motivos de saúde, 
a presidente Neusa Vicente (PPS) se 
afastou, abrindo espaço para a pos
se do seu vice, o vereador Luciano 
Durães de Vasconcelos (PR).

Lembrando
No entanto, a passagem de bas

tão soou como suspeita. Conforme 
antecipado por esta Terceira Coluna, 
o vereador republicano e a ex-pre
sidente Neusa teriam um acordo 
prevendo sua renúncia para a posse 
de Durães. O acordo valeu o apoio 
do vereador na eleição que levou 
Neusa para a principal cadeira do 
Legislativo.

M aioria
Segundo apurou a Terceira Co

luna, Neusa não deve comparecer 
hoje na sessão. Ela deve ficar afas
tada por pelo menos um mês. Com 
seu afastamento, o prefeito Everton 
Octaviani (PMDB) volta a ter maioria 
na Casa de Leis.

Situação
O prefeito terá aseu favoros vereadores Auro Octaviani (PMDB), 

José Octaviano Delázari (PP), Glauco Luiz da Costa Ton (PMDB), o 
Batata, Nelson Ayub (PP) e Cícero Nunes Pereira (PP), o Cícero Per
nambuco.
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Cidades JOVEM VIAJANTE E CULTO
Projeto de lei no Senado prevê que jovens de 15 a 
29 de baixa renda tenham duas passagens gratuitas 
em aviões, ônibus e barcos no País, além de meia- 
entrada nos eventos culturais e esportivos.

FRASE
“Não é sempre que o Governo do Estado libera 
R$ 1,6 milhão. É um valor significativo." Bel 
Lorenzetti ao v ivo  ontem no program a ECO 90.1 
Notícias

LENÇÓIS
Na terça-feira 14, às i2h25, 

o Corpo de Bombeiros foi acio
nado para verificar uma ten
tativa de suicídio no Núcleo 
Luís Zillo. Ao chegar ao local, 
os bombeiros verificaram A.S, 
57 anos pendurado a uma cor
da amarrada em um varal, no 
quintal de sua casa.

O cabo Francisco Otávio 
Jensen atendeu a ocorrência e 
explica que tentou reanimar a 
vítima até chegar ao hospital.

"Nós recebemos a ligação 
do próprio filho da vítima que, 
junto com um vizinho, encon
trou o corpo. Se não for cons
tatada a morte de fato, ou seja, 
se o corpo não apresentar ri
gidez cadavérica, nós temos 
sempre que tentar reanimar e 
salvar a vida", conta o cabo dos 
bombeiros. O esforço do bom
beiro foi em vão. A.S. veio a 
falecer no hospital.

AGUDOS
Acontece no dia 2 de março, 

sexta-feira, às 20h30 no Semi
nário Santo Antonio em Agu
dos, a apresentação do espetá
culo de sapateado "Partituras" 
da Cia de Sapateado Christiane 
Matallo.

O evento faz parte da pro
gramação do Circuito Cultural 
Paulista, projeto que é uma 
realização da Secretaria de Es
tado da Cultura, em parceria 
com a Prefeitura de Agudos 
e co-produção da associação 
Paulista dos amigos da Arte. A 
entrada é gratuita.

O | |  Atenção e consciência
A prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) deve reunir a imprensa no 

dia 23 para anunciar a campanha de trânsito. Antes do anúncio, 
o que está faltando é atenção e consciência dos condutores len- 
çoenses. Domingo, no cruzamento da rua Piedade com avenida 
Brasil, um acidente envolveu três veículos. Felizmente as víti
mas, entre elas uma criança, se feriram levemente. Na manhã 
de ontem, na Rua Geraldo Pereira de Barros, a qual eu já men
cionei aqui sobre quanto está perigosa, cruzamento com a Rua 
Piedade, outro acidente com danos materiais e vítimas leves.

Será que é preciso a Prefeitura fazer uma campanha de 
trânsito, ou está faltando atenção e consciência de alguns, que 
atrás dos volantes, transformam seus veículos 
em armas? _ ^

Da última vez que se reuniram, mem
bros do Comutran (Conselho Municipal de 
Trânsito) chegaram à conclusão que as 
auto-escolas são um bom caminho para 
conscientizar os motoristas sobre as mu
danças no trânsito, mas na minha opinião, 
seria um ótimo caminho para ensinar 
direção defensiva. Até motorista de 
caminhão anda abusando na cidade.

CENA CO M UM  - Ontem, por volta das 9h15, uma cena, infelizmente, 
comum. Dois veículos se chocaram no cruzamento da rua Piedade 
com a avenida Geraldo Pereira de Barros. A.I.S, 24 anos, seguia pela 
avenida quando outro veículo, conduzido por P.G, 63 anos cortou a 
preferencial. Segundo P.G., diversos carros estavam estacionados 
muito próximos à esquina e por isso sua visibilidade foi atrapalhada.

\___\  V
PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

í

O Clube Esportivo Marimbondo vai promover 
grande evento em homenagem às mães, dia 
11 de maio. Vai apresentar show baile com par
ticipação do grupo Bee Gees One.

A Comissão da Festa do Peão de Macatuba vai
inovar este ano. Para o dia 5 de setembro, está 
à procura de um artista gospel para compor a 
grade de shows.

Nardeli e Tipó estiveram na Justiça Eleitoral 
frente a frente na segunda-feira 13 para tratar 
da infidelidade partidária de Nardeli. Ao que 
consta, Tipó apresentou documentos contun
dentes da deslealdade ao Partido Verde.

f i

Leve sua sacola 
ao supermercado 
e participe da 
campanha 
"Vamos tirar o 
planeta do 
sufoco!"

Assine 0 ECO e ganhe uma sacola 
retornável, uma ação simples, mas que 
ajuda a minimizar 0 impacto ambiental

Assine O Eco 13269.3311

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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Luta
virtual

Jogo "UFC Undisputed 
3' foi lançado em São 
Paulo. Game chega às 
lojas brasileiras nesta 
terça-feira 14 por R$ 180.

Apple tenta limpar 
imagem com fiscalização 
de fábricas na China

J

I1-0%

Após ver sua imagem de inovação e criativi
dade corroída pelas péssimas condições de tra
balho - ou escravidão - dos trabalhadores que 
produzem seus belos produtos, a Apple anunciou 
esta semana o início de uma fiscalização traba
lhista por um órgão independente americano. Na 
segunda-feira 13, técnicos do Fair Labor Associa- 
tion (Associação do Trabalho Íntegro) visitaram 
fábricas da Foxconn em Shenzhen e Chengdu, na 
China. "Acreditamos que trabalhadores em qual
quer lugar têm direito a um ambiente seguro e 
íntegro, por isso pedimos à FLA uma avaliação 
independente do desempenho de nossos maio
res fornecedores," disse Tim Cook, CEO da Apple. 
Como parte da avaliação, a FLA entrevistará mi
lhares de trabalhadores sobre as condições de 
trabalho e moradia, abordando questões sobre 
saúde, segurança, compensações, horas de tra
balho e comunicação com a gerência. Os resulta
dos serão divulgados no www.fairlabor.org.

Rápidas
I T  • Virou configuração de praxe os smartphones 

top de linha contarem com 0 vidro da Corning, 0 
Gorilias Glass, resistente a riscos e rachaduras. Para 

dar um passo à frente na tecnologia de telas resisten
tes, Corning e Samsung criaram uma joint venture para 
produzir 0 Lotus Glass, próxima tecnologia da empresa.

• Depois de enfrentar problemas com 0 Congresso 
dos Estados Unidos e União Européia, 0 Google pode 
ser chamado a dar explicações de sua nova política 
de privacidade que reúne todos os dados num único 
local -  sem dar alternativa aos usuários. A proposta 
foi do deputado federal Paulo Pimenta (PT).

• No fim de janeiro, a Advocacia Geral da União pediu 
em Goiás a suspensão de contas no Twitter que in
formam data, hora e local de blitzes policiais. Segun
do a AGU, "a fiscalização é um importante mecanis
mo para reduzir o número de acidentes" no trânsito. 
Na segunda, o Ministério Público Federal saiu em 
defesa dessas contas do Twitter. Segundo O MPF, a 
proibição fere o princípio da liberdade de expressão.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA'

^  A  n  Busi ness
S A P O n e

iH) 3263-3637
w w w .u n io n t e c n o l o g ia .c o m .br
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Tecnologia da Informação
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar.......9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8900

A gudos
Conselho Tutelar......3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa...............  3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar...... 3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política O governo federal vai bloquear R$ 55 bilhões 
do Orçamento deste ano. Com o corte, deve 
economizar R$ 139,8 bilhões e reduzir a 
dívida pública. O valor bloqueado é 10% 
maior que o contingenciamento anunciado no 
início de 2011, de R$ 50 bilhões.

CÂM ARA

Tupã defende o Poder Legislativo e diz 
que erros são de Formigão e Juruna
Vereador diz que Câmara precisa recuperar prestígio e pede informações sobre cargos e salários

Vitor Godinho
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

E
j j  acho que é neces

sário que o Poder 
I Legislativo, que nós 

vereadores, comecemos a ter 
uma postura mais firme, uma 
colocação mais incisiva, para 
que o Poder Legislativo conti
nue tendo representatividade. 
Nós vamos sair, mas o Poder 
Legislativo tem que continu
ar". Esse foi o recado dado pelo 
vereador Claudemir da Rocha 
Mio (PR), o Tupã, na segunda
-feira 13, ao final de um discur
so inflamado em que defendeu 
a retomada da credibilidade da 
Câmara, abalada em 2011 por 
uma avalanche de denúncias 
contra vários vereadores.

O forte discurso encontrou 
eco nas vozes de outros vereado
res como Nardeli da Silva (PSC) 
e Adilson Bernardes (PMDB). 
Tupã abriu sua fala comentan
do reportagem publicada pelo 
jornal O ECO, que tratou sobre 
aumentos de salários.

OS CULPADOS - Em vigoroso discurso, Tupã defende Poder Legislativo e 
afirma que erros -  se ocorreram -  foram pontuais de alguns vereadores

O vereador elogiou a maté
ria, porém implicou com o ter
mo “aumento gordo" usado pelo 
jornal. “O aumento -  se tivesse 
ocorrido -  promoveria apenas

a reposição da inflação dos úl
timos anos. É verdade que um 
salário de R$ 4,1 mil não é pou
co, mas não promover aumentos 
é uma forma de desvalorizar o

Vereador pede informações 
sobre cargos e salários de 
funcionários da Câmara

Após defender o Poder Le
gislativo e dizer que os supos
tos erros foram cometidos por 
alguns vereadores, não por to
dos, o parlamentar Claudemir 
da Rocha Mio (PR), o Tupã, 
afirmou que pretende tomar 
postura mais firme com relação 
à suspeitas dentro da Câmara. 
Para começar, resolveu remexer 
no setor administrativo do Le
gislativo.

Ele apresentou um reque
rimento ao presidente Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, pedindo informações 
sobre os servidores do Poder 
Legislativo. O vereador que 
saber quantos são, quem são e 
quanto ganham os servidores e 
cargos de confiança da Câmara.

“Nós somos cobrados nas 
ruas, as pessoas querem saber 
quanto ganham os servidores

TUDO PEDE EQUILÍBRIO
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"se erros foram 

cometidos eles não 

são erros do Poder 
Legislativo como 

um todo. Os erros 
cometidos são do 

Formigão, por que 

ele era o responsável 
pela Câmara. Os 
erros cometidos 
são do Juruna, que 

é o atual presidente 
e também é o 

responsável pelo que 

acontece aqui" 
Vereador Claudemir 
Rocha Mio (PR), o 
Tupã

do Legislativo. Surgiu toda essa 
conversa sobre o aumento dos 
salários dos vereadores, mas 
quanto recebem os funcioná
rios? Se tiver algum funcionário 
recebendo mais do que verea
dor alguma coisa está errada. É 
a mesma coisa que um servidor 
ganhar mais do que a prefeita. 
Cada um recebe conforme sua 
responsabilidade e nós respon
demos por todas as leis votadas 
no município", discursou.

Tupã afirmou que se os 
vereadores têm a intenção de 
melhorar a imagem do Poder 
Legislativo, é preciso come
çar a acertar a Casa de Leis. 
“Por isso, senhor presidente, 
eu espero sinceramente que o 
senhor responda a este reque
rimento, porque se isso estiver 
ocorrendo, alguma coisa preci
sa ser feita", continuou.

Poder Legislativo", declarou.
Na avaliação de Tupã, a 

desvalorização do Poder Legis
lativo é um reflexo da perda de 
credibilidade vivida ao longo 
de 2011, com denúncias -  feitas 
por O ECO -  de irregularida
des na contratação de empresas 
de contabilidade e recursos 
humanos, além da suspeita do 
uso irregular do carro oficial da 
Câmara, alvo de inquéritos no 
Ministério Público.

Por fim o vereador afirmou 
que o Legislativo é um poder 
legitimamente constituído e 
precisa ser respeitado como 
tal. “Tem vários vereadores que 
trabalham em prol da melhoria 
da cidade, cada parlamentar 
precisa ser avaliado individu
almente. O que não podemos 
é deixar o Poder Legislativo 
acabar. Hoje nós temos uma 
prefeita honesta, mas e se no 
futuro entra um prefeito mal in
tencionado, caberá ao Legislati
vo fiscalizar e tomar as devidas 
providências", finalizou.

Vereador aponta 
responsáveis e cobra 
Formigão e Juruna

O discurso de Claudemir 
Rocha Mio (PR), o Tupã, foi 
destaque na segunda-feira 13. 
O parlamentar frisou que a falta 
de prestigio do Legislativo não é 
bom para Lençóis e que os erros 
-  se foram cometidos -  devem ser 
atribuídos aos responsáveis e não 
compartilhados entre todos os ve
readores. Ele citou nominalmente 
o ex-presidente Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, e o 
atual, Ailton Rodrigues de Olivei
ra (PTB), o Juruna. “O Ministério 
Público está investigando, mas 
eu queria deixar bem claro que, 
se erros foram cometidos, não 
são erros do Legislativo como um 
todo. Os erros são do Formigão, 
porque ele era o responsável pela 
Câmara. Os erros são do Juruna, 
que é o atual presidente e também 
é o responsável pelo que acontece 
aqui", apontou. “Não se pode 
generalizar algo que competia a 
eles. Quando assumiram, eles 
sabiam das responsabilidades. Se 
erraram, terão chance de se de
fender, serão julgados e vão pegar 
pelos seus atos", enfatiza Tupã.

Sem  Legislativo é ditadura, diz B ern ard es
O vereador Adilson Sidney 

Bernardes (PMDB) pediu a pa
lavra na sessão de segunda-feira 
para concordar com o colega 
Claudemir Rocha Mio (PR), o 
Tupã. “Parabenizo o senhor pelas 
palavras. Acho que é o que todos 
aqui têm feito, valorizar o Legisla
tivo. Podemos comparar a Câmara 
a uma escola. Sou professor e te
nho minhas responsabilidades. O 
diretor ganha mais e tem as suas 
responsabilidades. Na Câmara, os 
vereadores se preocupam com as 
leis e cabe ao presidente a função 
administrativa. Se um diretor con
trata alguém irregularmente para 
trabalhar na secretaria, ele vai

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

DEFENSOR - Professor Adilson afirma que sem 
Poder Legislativo democracia viraria ditadura

responder por aquilo. O mesmo 
acontece aqui", declarou.

Bernardes afirmou que é pre
ciso parar de colocar todos os ve
readores no mesmo patamar. “As 
coisas que estão sendo resolvidas, 
estão sendo resolvidas. Eles estão 
se defendendo e tomara Deus que 
saiam ilesos e saiam disso", decla
rou o vereador em referência aos 
vereadores Ismael de Assis Car
los (PSDB), o Formigão, Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna e o vereador Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM). O trio 
foi denunciado pelo Ministério 
Público por suposto uso irregular 
do carro da Câmara.

http://www.fairlabor.org
http://www.uniontecnologia.com.br


GOVERNO DESCANSO CARO
A soma dos feriados nacionais e estaduais somente 
este ano vão gerar perdas de R$ 45 bilhões ao Brasil. 
O número é 21% a mais do que no ano passado. Os 
dados aparecem no estudo divulgado ontem pela 
Federação das Indústrias do Rio de Janeiro, a Fierj.

SANEAMENTO

Bel e Luiz Carlos 
conseguem R$ 1,6 
milhão para ETE
Verba foi garantia em audiência com governador Geraldo 
Alckmin e será usada na impermeabilização das lagoas

Carlos A lberto Duarte 

e Cristiano Guirado

Na tarde de terça-feira 14, 
a prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e o vice Luiz Car

los Trecenti (DEM) sacramenta
ram a conquista de verbas junto 
ao Governo do Estado para a 
impermeabilização das lagoas 
da Estação de Tratamento de 
Esgotos. Em audiência com o 
governador Geraldo Alckimin 
(PSDB), a dupla garantiu o re
passe de R$ 1,6 mi para serem 
investidos na obra. O encontro 
dos lençoenses com o governa
dor foi agendado pelo deputado 
estadual Pedro Tobias (pSdB).

Em entrevista a O ECO 
90.1 Notícias, a prefeita lem
bra a verdadeira romaria pela 
conquista da verba. "Passamos 
por várias secretarias e mais de 
uma vez. Por ser um valor alto, 
não se consegue a liberação 
facilmente, e as próprias secre
tarias acabavam levando o as
sunto para a mesa do governa
dor", afirmou Bel. "Eu e o Luiz 
Carlos fomos ate' lá, junto com

FRASE

t
"Voltamos felizes 
de São Paulo, o 
governador nos 
recebeu com muita 

atenção e foi muito 

firme na decisão de 
nos apoiar"

FELIZ - A  prefeita Bel 
Lorenzetti comemora a 
liberação de R$ 1,6 mi 

para a impermeabilização 
das lagoas de tratamento 

de esgoto

o Pedro Tobias, e conversamos 
com o governador", completa.

Segundo a prefeita, o di
nheiro deve chegar ao municí
pio atrave's de repasse por uma 
das secretarias do Governo do 
Estado, provavelmente a de Pla
nejamento. Bel lembra que o 
processo de licitação já está em 
andamento, mas não se arrisca 
a dar um prazo para o encerra
mento das obras. "Em menos 
de 30 dias não se faz uma lici
tação. Mas temos informações 
das equipes tecnicas que nos 
visitaram de que o trabalho de 
impermeabilização não e de
morado, não deve durar mais 
do que 60 dias. Se tudo correr 
bem, não e algo que vamos ter

que esperar muito", completa.
"Voltamos felizes de São 

Paulo, o governador nos rece
beu com muita atenção e foi 
muito firme na decisão de nos 
apoiar. Temíamos que ele libe
rasse apenas parte do valor", 
ressalta a prefeita. "Ate o meio 
do segundo semestre podemos 
estar com o trabalho concluído. 
E vai ser uma grande conquista 
para Lençóis", finaliza.

FACILPA 2012

Anjos de Resgate é atração do dia 1°
Da Redação

Na manhã de ontem a 
Comissão Organizadora 
da Facilpa confirmou a 

apresentação do grupo católico 
Anjos de Resgate. A banda se 
apresenta no dia 1° de maio, 
logo depois da tradicional Mis
sa dos Trabalhadores.

Com a confirmação, a gran
de artística da edição 2012 da 
feira está completa. No entanto, 
a Comissão Organizadora ainda 
estuda a possibilidade de ter 
bandas ou DJs tocando na are
na após os principais shows nos 
finais de semana, para entreter 
o público que fica ate mais tar
de no recinto.

Um dos maiores fenômenos 
da música católica no Brasil, o

LOUVADOS - Grupo Anjos de Resgate toca na Facilpa no dia 1° de Maio

grupo percorre todo o país lo
tando os recintos por onde pas
sa. Abanda Anjos de Resgate 
tem 7 CDs e 2 DVDs gravados 
e já vendeu quase um milhão 
de cópias. Com nova formação 
desde 2009, manteve a mesma

espiritualidade que sempre 
marcou o grupo desde o início 
no ano de 2000.

Segundo Marcelo Duarte, 
vocalista do grupo, a música faz 
parte da missão dos integran
tes. "Ser Anjos de Resgate e

realmente uma missão: resgatar 
almas para o Reino de Deus, 
para juntos podermos louvar 
Nosso Senhor, Deus todo po
deroso e fiel", afirmou. (Com 
informações da Assessoria 
de Imprensa)

CONFIRA OS SHOWS DA FACILPA 2012

26/04 (QUINTA-FEIRA)
Renovados, Alfarock e 
Suicidal Dog 
27/04 (SEXTA-FEIRA) 
João Bosco & Vinícius 
28/04 (SÁBADO) 
Milionário e José Rico 
29/04 (DOMINGO)
Edu Lencioni
30/04 (SEGUNDA-FEIRA)
Michel Teló
01/05 (TERÇA-FEIRA)
Missa do Trabalhador 
Anjos de Resgate 
André & Matheus

///////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

02/05 (QUARTA-FEIRA)
Cassiane (gospel)
03/05 (QUINTA-FEIRA) 
Munhoz & Mariano 
04/05 (SEXTA-FEIRA)
Paula Fernandes 
05/05 (SÁBADO) 
Thiaguinho
06/05 (DOMINGO)
Leonardo

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 09 a 15 de Fevereiro

Dia 10, CIDRO MURADOR, 
86 anos, Lençóis Paulista

Dia 10, MAURA MARQUES 
XAVIER, 72 anos, Lençóis 
Paulista

Dia 10, ANGELINA VITORIA 
CAVALARI, 15 dias, Bauru

Dia 11, ROSALINA 
MORENO MONTEIRO, 61 
anos, Lençóis Paulista

Dia 13, ERIC DE SOUZA  
CORRÊA, 14 anos, 
Macatuba

Dia 14, APARECIDO DA 
SILVA, 57 anos, Lençóis 
Paulista

Dia 15, SEBASTIÃO DIAS, 
59 anos, Macatuba

EXATA

Abertura de empresas ^  
Contabilidade ^  

Consultoria ^
Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 

Lençóis Paulista • F.: 3263-0528 • E-mail: exata@lpnet.com.br

mailto:exata@lpnet.com.br


Regional O QUE FUNCIONA NO CARNAVAL
Serviços que ficam suspensos no Carnaval: Alunos da Educação Infantil e Fundamental das 
escolas municipais não terão aulas na próxima semana. As creches funcionam normalmente 
na segunda-feira e na Quarta-Feira de Cinzas. O SAAE fica de prontidão. A coleta de lixo será 
normal. As Unidades de Saúde ficam fechadas e o atendimento ao público retorna às 12h da 
Quarta-Feira de Cinzas. O Pronto Socorro (foto) funciona normalmente.

POLICIA

Dois são presos em 
operação contra tráfico
Operação conjunta resulta na prisão de um casal e apreensão de grande quantidade de droga

Ange lo  Neto
FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Ontem pela manhã, uma 
operação conjunta entre 
a Polícia Civil e a Polícia 
Militar -  com apoio do canil de 
Bauru -  coordenaram uma ope

ração visando coibir o tráfico de 
entorpecentes na cidade de Len
çóis Paulista. Segundo o coman
dante do Pelotão da 5® Compa
nhia da PM, tenente Roberto 
Trujillo Júnior, operações como 
essas tem por objetivo reprimir 
a receptação, roubos e furtos, 
que estão diretamente ligados ao 
tráfico. O tenente classifica essa 
operação como extremamente 
positiva para a cidade.

Após um trabalho do ser
viço de inteligência da Polícia 
Civil com o apoio da Polícia 
Militar, por volta das 6h, os po
liciais chegaram até o bairro Jú
lio Ferrari, onde morava o casal 
G.F.V e I.M.V, ambos com 24 
anos. Após busca na residência, 
foram encontrados 200 gramas 
de crack, divididos em três 
pedras brutas e uma quantida
de já embalada para venda, 6 
gramas de cocaína, um tablete 
de maconha com 220 gramas e 
mais 18 invólucros da droga já 
destinados para venda.

Foram encontrados também 
dinheiro, um simulacro de arma 
de fogo, uma balança de preci
são, munição calibre 12, mais 
de dez celulares e materiais para

TUDO PEDE eq u il íb r io
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OPERAÇÃO PRODUTIVA - "Nós acabamos desvendando 
outros crimes cometidos anteriormente", diz Renzo Santi Barbin

APREENSÃO REALIZADA NA OPERAÇÃO DE QUARTA-FEIRA 15

200 gramas +
invólucros prontos para venda de crack

6 gramas cocaína
220 gramas maconha
+ 18 invólucros pronto para venda

Dinheiro, um simulacro de arma de fogo uma balança, 
munição, 13 celulares e materiais para construção civil.

"O nosso objetivo 
é manter a paz e a 

ordem no município 

na medida do 

possível. Na maioria 

das operações 
obtemos êxito" 
Renzo Santi Barbin, 
delegado da Polícia 
Civil de Lençóis 
Paulista

construção civil. A quantidade 
de droga apreendida poderia 
render em torno de R$ 3 mil.

O casal foi preso em flagran
te e conduzido até a delegacia. 
Segundo o delegado Renzo San- 
ti Barbin, os dois não tinham 
passagem pela polícia. Eles con
fessaram o crime e serão autua
dos por tráfico de entorpecente. 
Renzo destaca que a maioria 
das operações está voltada ao 
combate ao tráfico, mas com os 
mandatos de busca e apreensão, 
os policias encontram diversos 
produtos de origem duvidosa. 
"Nós acabamos desvendando 
outros crimes cometidos an
teriormente. Vamos fazer um 
balanço e chamar as vítimas de 
roubo ou furto para ver se elas 
reconhecem os objetos apreen
didos. Caso isso aconteça, eles 
serão autuados também por re
ceptação", lembra o delegado.

CARNAVAL 2012

Atrações começam já na sexta-feira 17
Começam na próxima sexta

-feira as festividades em comemo
ração ao Carnaval 2012 em Len
çóis Paulista. A primeira atração 
é uma novidade, e voltada para o 
público infantil: o desfile do bloco 
da Emília e do Visconde.

A concentração é às 14h30 
em frente à Biblioteca Infantil 
"Monteiro Lobato", no Espaço 
Cultural. O desfile acontece às 
15h nas proximidades do local 
de encontro, com carro de som, 
batucada e com os personagens 
do Sítio.

O diretor de Cultura, Nilceu 
Aparecido Bernardo, ainda afir
ma que, após o desfile está previs-

to, um baile com música eletrôni
ca voltado para o público infantil 
no pátio do próprio Espaço Cul
tural. "O interessante é resgatar 
essa questão do carnaval de rua 
e dos blocos", destaca o diretor.

Nos dias 18 e 20, sábado e 
segunda-feira, é a vez dos tradi
cionais bailes noturnos no recinto 
José Oliveira Prado. Menores de 
14 anos entram apenas com a 
presença dos pais ou responsá
veis. O evento começa às 23h e 
tem término previsto para as 3h.

Já nos dias 19 e 21, domingo 
e terça-feira, acontecem as mati
nês prolongadas das 17h às 22h, 
também no recinto. Nilceu diz

que, devido ao sucesso do ano 
passado, a Diretoria de Cultura 
resolveu manter o horário esten
dido. As famílias contam com 
uma área reservada na pista de 
dança. Às 20h30 a pista é libera
da para toda a população.

A animação do carnaval no 
recinto da Facilpa fica por conta 
da banda Pavilhão Nobre, forma
da por músicos da cidade. Nos 
intervalos de descanso da banda, 
o público pode desfrutar de mui
ta música eletrônica. A entrada 
tanto para o baile noturno quanto 
para as matinês é franca.

Nilceu ainda destaca a es
trutura oferecida para o público.

"O palco é coberto e uma parte 
da pista de dança também. Há 
também uma arquibancada 
para as pessoas que só querem 
assistir ou apenas descansar. A 
praça de alimentação é bem di
versificada" explica. "Além disso, 
a Diretoria da Saúde distribuirá 
preservativos e folhetos infor
mativos para campanha de pre
venção contra Aids", completa.

A presença da Polícia Militar 
e de equipes de segurança aju
dam a manter a ordem na festa. 
"Ano passado não tivemos nenhu
ma ocorrência. Esperamos repetir 
essa tranquilidade nesse ano", fi
naliza o diretor de Cultura.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convocados todos os filiados do Partido da Social Democracia Brasi
leira - PSDB - de Lençóis Paulista, para participar das eleições prévias, para 
escolha do candidato (a) a prefeito do partido, a realizar-se no próximo dia 
25 (vinte e cinco) de março de 2012, no Centro Municipal de Formação Pro
fissional Prefeito Ideval Paccola, situado nesta cidade de Lençóis Paulista, 
na Av. Lázaro Brigido Dutra 101, e não alcançando, qualquer dos candidatos 
inscritos, mais de 50% dos votos válidos fica convocado uma nova prévia 
para o dia 31/03/2012 no mesmo local e horário de acordo com a Res/Cem 
01/2012. Fica assegurado a todos os filiados, há mais de 6(seis) meses no 
partido, o direito de concorrer ao cargo de prefeito nas eleições municipais 
desta ano, podendo se inscrever na sede do partido, a rua Asia 505, Distrito 
Empresarial até 18h00 do dia 19 de março de 2012.

Só terão direito a voto nessa eleição previa os filiados há mais de 6(seis) 
meses até o dia da prévia.

Lençóis Paulista, 11 de fevereiro de 2012 
Marcos José Lini 

Presidente

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 05/2012 -  de 14 de fevereiro de 2012 -  
“Concede Título de Cidadã Lençoense à Sra. PATRÍCIA ARAÚJO COSTA.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2012.

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 14 de fevereiro de 2012.

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 06/2012 -  de 14 de fevereiro de 2012 -  
“Concede Título de Cidadão Lençoense ao Sr. ANTONIO GALEGO MO- 
RALES.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2012.

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 14 de fevereiro de 2012.

CÂMARA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Publicação de Ato Oficial

DECRETO LEGISLATIVO N° 07/2012 -  de 14 de fevereiro de 2012 -  
“Concede Título de Cidadã Lençoense à Sra. TÂNIA LUCIANO MOREIRA 
BODO.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 14 de fevereiro de 2012.

AILTON RODRIGUES DE OLIVEIRA 
Presidente

Publicada na Secretaria da Câmara Municipal 
Em 14 de fevereiro de 2012

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de fevereiro de 2012. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 133,98.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.136 EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.137
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Maca- 
tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens do Código Civil Bra
sileiro // WEDER DA SILVA e SANDY 
BOSCOLO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido 
aos 22 de novembro de 1983, mecânico, 
solteiro, domiciliado à Rua Uruguai, n° 
6-36, Cohab IV, Macatuba/SP, filho de 
VALTER JESUS DA SILVA e IRENE 
FONSECA DA SILVA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
14 de março de 1994, do lar, solteira, do
miciliada à Rua Carlos Gomes, n° 2-15, 
Centro, Macatuba/SP, filha de DEVA- 
NIL BOSCOLO e MARIA APARECI
DA MANTOAN.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 07 de fevereiro de 2012. 

Priscila Corrêa 
Oficial

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do 
Registro Civil das Pessoas Naturais da 
sede do município e comarca de Maca- tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Códi
go Civil Brasileiro // DÊNIS CESAR OLIVER e BRUNA STEFÂNIA DE BARROS //.
Ele, natural de Lençóis Paulista/SP, nas
cido aos 11 de setembro de 1987, mecâ
nico, solteiro, domiciliado à Rua Itália, 
n° 2-14, Cohab V, Macatuba/SP, filho de ADEMIR OLIVER e DIVA CLEIDE 
DOS SANTOS OLIVER.Ela, natural de Lençóis Paulista/SP, nas
cida aos 24 de julho de 1988, departa
mento pessoal, solteira, domiciliada à 
Rua Itália, n° 2-14, Cohab V, Macatuba/ 
SP, filha de ELCIO APARECIDO DE BARROS e ANGELA MARIA GUIA- 
RI DE BARROS.
Se alguém souber de algum impedimen
to, oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 13 de fevereiro de 2012.Priscila Corrêa

Oficial
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Regional DO CORAÇÃO
Quem sofre de doenças cardiovasculares crônicas e convive com um animal costuma 
ter corações mais saudáveis. É o que indica estudo da Universidade de Kitasato (Japão), 
publicado na revista da Associação Americana de Cardiologia. "Os animais são uma 
forma de apoio social, ajudam a reduzir o estresse e podem satisfazer, em parte, a 
necessidade de companhia", diz Judith Siegel, professora da Universidade de Los Angeles.

SAUDE

Região só vacina contra raiva no 2° semestre
57 municípios paulistas vão receber a vacina no 1° semestre; Lençóis Paulista, Agudos, Macatuba, Borebi e Areiopolis estão fora da lista

Fernanda Benedetti

No primeiro semestre 
deste ano não haverá 
vacinação contra raiva 

animal nas cidades no raio de 
cobertura do jornal O ECO. 
Somente 57 dos 645 municí
pios de São Paulo terão vaci
nação em massa no começo 
de maio.

Na região apenas as cidades 
de Bauru e Botucatu que foram 
contempladas. A alteração foi 
uma decisão do Ministério da 
Saúde. Além de Lençóis, Agu
dos, Macatuba, Areiópolis e 
Borebi ficaram de fora da lista.

O diretor de saúde de 
Lençóis Paulista, Márcio San
tarém, explica que neste con
texto há um lado positivo para 
o município. "Se a cidade não 
foi contemplada é sinal que a 
população se conscientizou 
dos problemas e está tomando 
conta. Também mostra que o 
trabalho dos agentes de saúde 
vem dando certo e que o muni
cípio está se prevenindo contra 
a doença", aponta.

Santarém explica que a 
vacina contra raiva em Len
çóis Paulista ocorre no mês de 
agosto e que, neste ano, vai bri
gar para ter a campanha nova
mente. "Em 2010 a campanha 
foi suspensa em função das 
mortes de cães e gatos em São 
Paulo, depois de vários tipos 
de reação da vacina. Em 2011 
o estado não recebeu essas do
ses, mas para 2012 vou brigar 
para ter a campanha na cida-

DETERMINADO -
O diretor de Saúde, 
Márcio Santarém, 

garante que vai 
buscar parceria 

com a Unesp para 
realizar a campanha 
de vacinação contra 
a raiva no segundo 

semestre

FRASE

í "Se a cidade não foi 
contemplada é sinal 
que a população se 

conscientizou dos 
problemas e está 

tomando conta" 
Márcio Santarém, 
diretor de Saúde de 
Lençóis Paulista

NUMEROS57dos 645
municípios de São Paulo 
terão vacinação em 
massa no começo de

A Secretaria Estadual de 
Saúde alega que aUnião
repassou o equivalente a37%
das doses solicitadas.

O ECO

de", garante.
O diretor ressalta que é im

portante prevenir e dar sequên
cia ao trabalho que a Diretoria 
de Saúde vem desenvolvendo. 
Segundo Santarém, o muni
cípio compra as doses e, em 
parceria com a Unesp de Bo- 
tucatu, realiza a campanha de 
vacinação. "Todo ano selamos

uma parceria com a faculdade 
de Botucatu, o município entra 
com a vacina e eles colocam 
os estudantes de medicina ve
terinária para aplicar as doses 
nos animais. Neste ano vamos 
buscar essa parceria", afirma.

A Secretaria Estadual de 
Saúde explica que a seleção de 
cidades foi necessária por con

ta do repasse de medicamento 
por parte do Ministério da Saú
de. O órgão estadual alega que 
a União só enviou 37% das do
ses pedidas por São Paulo para 
contemplar todo o Estado.

Para receber a campanha 
foram selecionadas as cidades 
que apresentaram casos de rai
va animal em 2011 e em 2012.

Entre elas estão os municípios 
de Santo André, Mogi das Cru
zes e Campinas.

No ano passado, o estado 
registrou 115 casos da doença 
entre bichos. Destes, apenas 
um era um animal doméstico. 
Nas cidades paulistas, não há 
registro de raiva em humanos 
desde 2001.



Sociedade ERRAMOS!
Na terça-feira 7, O ECO publicou que 
a cantora Olívia Buzzo lançara CD 
próprio. No show, Olívia mostrou sua 
música "Mais Além" e não o CD.
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Moderno.
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Loja 1: Avenida Brasil, 583 -Centro | Fone: (14) 3263-1057 
Loja 2: Rod, Osny Matheus, Km 1121 Fone: (14) 326̂ 7777
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E tempo de ser feliz

FOTO: FOTO STUDIO A

Parabéns Gustavo pelo 
aniversário de 3 anos, 
comemorado no dia 12 de 
fevereiro, ao lado dos pais Bia e 
Márcio. Felicidades.

FOTO: O ECO FOTO: O ECO

Há dois anos em Lençóis, com serviços de telefonia celular e fixa, acesso à 
Internet em banda larga móvel e planos empresariais, a Tim oferece diversos 
modelos de aparelhos e tablets. A Tim fica na rua 15 de Novembro 551,
Centro de Lençóis Paulista. Telefone (14) 3263-5454. Na foto, a equipe da Tim.

• Via Casa
A Via Casa, em Lençóis Paulista, oferece lindos móveis para deixar a casa inteira 
elegante e confortável. Mesas para sala de jantar, cama, guarda roupas, sofás e 
variedade em acessórios para decoração. Na foto, a equipe da Via Casa. Avenida Padre 
Salústio Rodrigues Machado, 1111, Centro , telefone (14) 3264 8474.

FOTOS: STUDIO A

O Cleuzi, Matheus e 
Juliana, na Cia da Esfiha 
© Adriana e Rogério, na 
Cia da Esfiha
© Camila e Yarana Cia da 
Esfiha
O Alessandro, Tatiane e 
Taísna Cia da Esfiha 
© Cláudia e Marcosna Cia 
da Esfiha
O Halissa e Willianna Cia 
da Esfiha

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Ana Júlia empresta seu 
brilho à família, feliz da vida 
pelo seu primeiro aninho 
trazendo alegria para todos.

• Aos 8 meses, Rafaela 
explode em um sorriso que 
encanta e emociona papai, 
mamãe e familiares

• Nanda Chara Gimenes 
comemorou mais um ano dia 
13. Os pais Odair e Catharina 
desejam felicidades.

• Franciellen Caroline 
completa 16 anos hoje e 
recebe os parabéns de 
familiares e amigos.

Exames
• Laboratoriais
• Hormonais

Convênios e Particulares

Hemolab
LABORATÓRIO DE ANÁLISES CLÍNICAS

Rua Geraldo Pereira de Barros, 331 
(14) 3263 2324- Lençóis Pta.


